

ene. 27, 2022

La protección de datos ha pasado de ser un aspecto casi desconocido por la ciudadanía a formar parte del día a día y de sus preocupaciones cotidianas. Cada vez más hemos automatizado la acción de consentir el tratamiento de nuestros datos en formularios, aceptar las cookies al entrar en una página web o recibir correos electrónicos con cláusulas de información. **¿Pero por qué es tan importante proteger nuestros datos personales?**

La información personal forma parte de nuestra esfera más íntima, y su utilización ilícita puede tener consecuencias negativas que afecten a los diferentes ámbitos de nuestra vida. El desarrollo tecnológico de las últimas décadas y los recientes avances en particular, como la Inteligencia Artificial, el Blockchain o el Internet de las Cosas, han implicado un aumento sustancial del uso de nuestros datos y de las finalidades a las que se destinan, lo que los ha convertido en todo un atractivo para la ciberdelincuencia.

Por este motivo, desde el año 2006 se celebra cada 28 de enero el **Día Internacional de Protección de Datos**, conmemorando la fecha en la que se firmó el primer tratado Internacional sobre la materia: **el Convenio nº 108** del Consejo de Europa para la Protección de las personas con respecto al tratamiento automatizado de datos de carácter personal. El objetivo de esta fecha es concienciar sobre la importancia **de proteger la privacidad y fomentar el conocimiento de los derechos que nos asisten a todos y todas en este ámbito.**

En Tunstall somos conscientes de la importancia de proteger los datos personales tanto de las personas usuarias de nuestros servicios como de nuestra plantilla. Es por eso que hemos establecido procedimientos para garantizar el ejercicio de los derechos de protección de datos, además de contar con medidas de seguridad para proteger la información personal de cualquier ataque o vulnerabilidad.

Desde el área de Seguridad y Protección de Datos Personales aprovechamos este día para recordarte que puedes ejercer una serie de derechos de protección de datos ante aquellas entidades que los traten, como solicitar el acceso, la supresión o la rectificación de tus datos personales, entre otros. Asimismo, si consideras que se está haciendo un uso ilícito de tu información personal, podrás interponer una reclamación ante la autoridad de protección de datos competente.

Por último, no olvides que la privacidad es un asunto que nos concierne a todos como sociedad, y por ello tenemos la obligación de respetar la normativa en la materia y tratar los datos personales de los demás con el máximo respeto y sigilo posibles. Si quieres saber más sobre protección de datos y los derechos que tenemos, te invitamos a consultar la página web de la Agencia Española de Protección de Datos (www.aepd.es).